

Être quantique ou ne pas être

Apparemment la vie sur Terre serait une école pour l'évolution de l'âme qui s'est incarnée des milliers voire des millions de fois (si on tient compte de l'évolution sous la forme animale et végétale) et vue d'un principe bouddhiste, cette évolution aboutit à la non-réincarnation en atteignant le nirvâna.

Pour moi, c'est un côté de la médaille. Si la structure de l'Univers est pourvue de la dualité quantique, que nous sommes à la fois ondes et corpuscules, le côté corpusculaire a autant d'importance que le côté ondulatoire.

Puisque l'aspect ondulatoire semble plus "près" du divin, notre travail évolutif ne serait-il pas de transformer notre aspect corpusculaire en réalité divine "palpable" tout en sachant que nous oscillons à travers les deux plans?

Évidemment nous avons encore quelques millénaires d'évolution terrestre devant nous pour atteindre le "paradis terrestre " tant souhaité par nos ancêtres... mais il ne sera pas plus dans l'au-delà qu'ici, il sera dans la réalisation de notre être divin conscient et vivant pleinement sa Nature corpusculaire et ondulatoire en alternance.

Ainsi pourrons-nous accéder à d'autres univers tant matériels que spirituels.